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An den Bürgermeister 
 
der VG Brohltal 
 
 
 
 
 
 
 

Anfrage zum Zustand des Schienennetzes der Brohltal eisenbahn bei der Sitzung des VG 

Rates am 23.03.2015 

 

 

In der Presse der vergangen Woche war zu lesen, dass die FWG Fraktion sich über die Restauration 

und die jetzt betriebsbereite Dampflok 11 sm freut. Wir freuen uns genauso! In diesem Artikel werden 

auch ganz flüchtig die bevorstehenden Sanierungsarbeiten am Schienennetz erwähnt. Außerdem stellt 

der Fraktionsvorsitzende Jochen Seifert schon jetzt heraus, dass die FWG im Brohltal die Sanierungen 

auf jeden Fall unterstützen wird und auch dieses von den anderen Fraktionen verlangt. 

 

Hierzu möchten wir  in der kommenden Sitzung die en tsprechenden Informationen zum Zustand 

und den Kosten, die auf die Verbandsgemeinde zukomm en.  

Dieses Thema wurde  bis jetzt nur in nichtöffentlichen Gremien angesprochen. Wir denken, dass jedes 

Ratsmitglied und auch die Öffentlichkeit ein Recht auf diese Informationen hat, da dieses Problem schon 

seit mehreren Jahren bekannt aber nur stiefmütterlich bzw.  nicht massiv genug behandelt wird. 

 

Dass es einen entsprechenden Sanierungsstau über Jahre gibt, wird durch die Begehungsniederschrift 

des Eisenbahnamtes unterstrichen. Außerdem wird in diesem Bericht verlangt einen 

Bahnbetriebsarbeiter einzustellen, der sich täglich um das Schienennetz kümmert.  

 

Des Weiteren ist auch der Verantwortliche  und überwiegend ehrenamtlich arbeitender Manfred Schlich 

über die sehr schleppend verlaufenden Investitionen zur Sicherung des Schienennetzes verärgert. Dies 

wird in einer Mail vom 01. März diesen Jahres deutlich! 
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Manfred Schlich und Uwe Henrich fordern nach unserem Kenntnisstand schon seit 2010 ein 

Sanierungskonzept um den Fortbestand der BE in den nächsten Jahren zu gewährleisten. 

In der Mail von Herrn Schlich ist nachzulesen, das in den nächsten 10 Jahren jedes Jahr ein 

sechsstelliger Euro betrag fällig wird.  

 

Wir bitten um umfangreiche Informationen und Einsch ätzungen der Verwaltung zu allen o.g. 

Punkten im öffentlichen Teil der nächsten Ratssitzu ng. 

 

Außerdem erwarten wir, dass das Thema „Brohltaleise nbahn“ zukünftig regelmäßiger 

Bestandteil der Beratungen im Verbandsgemeinderat u nd/oder der entsprechenden 

Ausschüssen wird. 

 

 

 

 

Frank Klapperich 


